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14:18 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 Formalia und Tagesordnung
Beginn des TOPs: 14:18Die Beschlussfähigkeit der Fachschaftsvollversammlung wirdmit 80Mitgliedern der Fachschaft Informa-tik festgestellt.
Wahl der Sitzungsleitung
Nicolas Lenz wird vom FsR1 zur Versammlungsleitung vorgeschlagen. Es gibt keinen Gegenvorschlag. Da-mit ist der Vorschlag angenommen.
Wahl der Protokollanten
Hendrik Reichenberg und Jonas Zohren werden vom FsR zum Protokollieren der Sitzung vorgeschlagen.Es gibt keinen Gegenvorschlag. Damit ist der Vorschlag angenommen.

1Fachschaftsrat
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Festlegung der Tagesordnung

Beschluss

Beschlusstext:Die FVV beschließt die folgende Tagesordnung:
1. Formalia & Tagesordnung
2. Bericht: FSR
3. Bericht: Kassenprüfer
4. Entlastung des FSR
5. Wahl: Neues Fachschaftslogo
6. Bericht: Gremien
7. Wahl: FSR
8. Wahl: Kassenprüfer
9. Bericht: n-Gestirn O-Phase Sommersemester 2019
10. Bericht & Wahl: n-Gestirn O-Phase Wintersemester 2019/2020
11. Wahl: n-Gestirn Sommersemester 2020
12. Bericht: Orga der KIF 48,0
13. Bericht: AGs
14. Sonstiges

Mit eindeutiger Mehrheit angenommen.

2 Bericht: FSR
Beginn des TOPs: 14:21
David Mehren berichtet für die Admins über das neue digitale Dienstangebot der Fachschaft:
• Peertube für Video-Hosting (video.oh14.de)
• LimeSurvey für Umfragen (survey.oh14.de)
• NextCloud für Fachschaftsdateien (cloud.fachschaften.org)
• GitLab für GitRepos, Issues, Wiki und CI/CD (gitlab.fachschaften.org)
• ShareLaTeX für kollaboratives TeXen (tex.fachschaften.org)
• Matrix für förderierte Chats (matrix.fachschaften.org)
• Mastodon für förderiertes Microbloggen (toot.kif.rocks)
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• Eine Übersicht über alle aktuellen Dienste ist unter https://fachschaften.org zu finden.
Nicolas Lenz berichtet für den Fachschaftsrat:
• Es wurden diverse Events ausgerichtet:

– Weihnachtsfeier
– Big Bang (Party mit E-Technik und Physik)
– Stand beim TU-Sommerfest
– Caffeine & Code
– Fachvortrag „Cyber Security: Social Engineering“
– Mehrere Grillevents

• Küchenfeesystem eingeführt und Küche gereinigt.
• Testweise Zeitungen abonniert, übrig blieb nur ein Titanic-Abo
• Anschaffungen: Neue Kaffeemaschine, Akkuschrauber, Lötstationen für die Hardware-AGundmehr
• Arbeit an der Webseite (oh14.de)
Bennjamin Richter berichtet über die Fachschaftsfinanzen:

FSR-FinanzenAktiva 14.053,56 EURTöpfe und Rücklagen 7.335,23 EUR

ErträgeEvents 3.253,31 EUR2 O-Phasen 2.304,74 EUR3x SBM 11.616,25 EURSonstiges 1.083,64 EURSumme 18.257,94 EUR

AufwendungenAGs 674,25 EURBüro/Equipment 2.285,10 EUREvents 3.505,37 EUR2 O-Phasen 4.000,00 EURSonstiges 3.367,52 EURSumme 13.832,24 EUR
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Kiosk-FinanzenAktiva 9.266,36 EURRücklagen 750,00 EUR

ErträgeVerkäufereinnahmen 15.975,00 EUR

AusgabenWareneinkäufe 11.594,77 EURSonstiges 853,52 EUR

InteressantGeld auf Karten 5.116,71 EURAusstehende Verkäufereinnahmen 2.965,00 EURSeit 2011Eingezahlt 105.736 EUR174.061 Verk.232.654 Prod.Club Mate 19.767OeMaCo 15.018Kinderriegel ...
3 Bericht: Kassenprüfer
Beginn des TOPs: 14:39
Jakob Vogt berichtet für die Kassenprüfer:
• Im Grunde sind die Bücher in Ordnung, es gibt nur kleinere Unstimmigkeiten:

– Die Nummerierung der Quittungen ist etwas durcheinandergekommen, ansonsten ist alles inOrdnung.
– Es wurden keine ungenehmigten Überweisungen getätigt, kein Geld fehlt.
– Manchmal wurde Handgeld über längere Zeit nicht zurückgezahlt, die Finanzer sind infor-miert.

• Der Bericht der Kassenprüfer wird angehangen.
Bericht: Kassen- und Rechnungsprüfung

Die Kassenprüfer haben die Kassen der Fachschaft Informatik vom Zeitraum vom 26.04.2018 bis zum06.05.2019 geprüft.
Der Anfangsbestand der Kassen war wie folgt:
FSR-Girokonto: 9.351,84€, FSR-Barkasse: 276,02€
Kiosk-Girokonto: 5.005,85€, Kiosk-Barkasse: 238,80€
Am Ende des Zeitraumes war der Kassenbestand wie folgt:
FSR-Girokonto: 14.114,13€, FSR-Barkasse: 66,76€
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Kiosk-Girokonto: 10.846,96€, Kiosk-Barkasse: 8,52€
Vom Kassenbestand des FSRs sind 5.980€ als zweckgebundene Rücklagen geplant. Hierbei sind 3.000€für die Organisation einer Fachschaftsparty und 2.000€ für die Organisation der KIF 48.0, sowie 700€für eine Reservierung für die O-Phase WiSe 2018 und 280€ für einen Logowettbewerb.
Die Nummerierung der Quittungen sind an einigen Stellen inkonsistent in der Buchführung des Kiosks.Dort wurde im geprüften Zeitraum die Nummerierung der Bargeldbelege gewechselt und Quittungenund Belege an anderen Stellen eingeordnet. Dies könnte durch den Wechsel der Finanzreferentengeschehen sein.
Die Kassenistbestände stimmen mit den Kassensollbeständen überein.Zu allen Buchungen existieren Belege, welche mit den jeweiligen Buchungen übereinstimmen.Die Vordrucke waren vollständig vorhanden.

4 Entlastung des FSR
Beginn des TOPs: 14:46

Beschluss

Beschlusstext:Die Fachschaftsvollversammlung entlastet den Vorstand sowie die Kassenwarte der Fachschaftfür den Zeitraum vom 26.04.2018 bis zum 06.05.2019.
Mit eindeutiger Mehrheit angenommen.

Beschluss

Beschlusstext:Die Fachschaftsvollversammlung entlastet den Fachschaftsrat für den Zeitraum vom 26.04.2018bis zum 06.05.2019.
Mit eindeutiger Mehrheit angenommen.

5 Wahl: Neues Fachschaftslogo
Beginn des TOPs: 14:47
David Mehren stellt das Prinzip der „Systemischen Konsensierung“ vor. Hierbei werden jedemLogo-Vorschlag sogenannte „Widerstandsstimmen“ von 0 bis 10 zugeteilt und darauf basierend dasLogo mit dem geringsten Widerstandspotential ermittelt.
Die Anwesenden füllen ihre Abstimmungszettel aus.

Die Zettel wurden wieder eingesammelt.

Die Zettel werden nun elektronisch ausgewertet. Das Ergebnis wird baldmöglichst verkündet.
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6 Bericht: Gremien
Beginn des TOPs: 14:52
Jakob Vogt berichtet für die Gremien:

• Derzeit laufende Berufungskomissionen:
– Smart City Science
– Softwaretechnik
– Interactive Data Science
– Computergrafik
– Systemsoftware
– Maschinelles Lernen für industrielle Anwendungen
– Enterprise Computing

• Fakultätsrat:

– Das Diplom ist ausgelaufen.
– Es gibt bald eine neue Prüfungsordnung.

• Kommission für Haushalt und Struktur:

– Als neues studentisches stellvertetendes Mitglied ist jetzt Fabian Winter in der HaSt.
– Vorsitzender der HaSt (Prodekan Finanzen) hat von Prof. Müller zu Prof. Buchholzgewechselt.

• Kommission für Lehre und Studium (LuSt, ehemals Studienbeirat):

– Die LUST sucht neue Mitglieder und bittet darum, sich unter lust@oh14.de zu melden.
• Prüfungsausschuss:

– Elias und Jens Zentgraf verlassen bald die Universität. Deshalb wurden nun Joshua Kirchbergund Janina Rau hineingewählt.
– Die Abschlussarbeiten können seit Anfang Mai digital abgegeben werden. Wenn der ersteBetreuer einer Abschlussarbeit und der Student zustimmt, kann die Arbeit über ein Toolabgegeben werden.
– Stefan Dissmann hält morgen um 9:00 Uhr im E23 einen Einführungsvortrag zu diesemThema.

• Promotionsausschuss:

– Der PromA sucht neue Mitglieder und bittet darum, sich unter proma@oh14.de zu melden.
• Qualitätssicherung der Lehre:

– Der aktuelle Evaluationszeitraum liegt etwas später als sonst üblich, dismal vom 13.06. biszum 28.06.2019.
• QUEST:

– Ideen für sinnvolle Geldausgaben können an quest@oh14.de geschickt werden.
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7 Wahl: FSR
Beginn des TOPs: 15:11
Nicolas Lenz berichtet weiter:Auf der Wochenendtagung des FSR wurden zahlreiche Ideen für die nächste Amtszeit aufgestellt.

• Interne und öffentliche Kommunikationswege der Fachschaft verbessern
• Bessere Modulinfos
• Kooperation mit anderen Fachschaften (z.B. fachschaften.org)
• Ausleihliste vereinfachen
• Infos für internationale Studis verbessern
• Regelmäßige Events veranstalten. Bisher wurden geplant:

– April: Brettspiel-Abend
– Mai: Karaoke
– Juni:Meetwoch, Real-IT-y
– Juli: TU-Sommerfest

• Interne Prozesse sollen vereinfacht werden
• Mehr Feedback von Studierenden soll eingeholt werden
• Mehr und transparentere Infos über die FSR-Arbeit:

– Online-Beschlussliste
– Best-Of-Sitzung im Newsletter

• Nicolas lädt ein, sich aktiv zu beteiligen und Feedback zu hinterlassen. Hierzu kann eine Mail anfs-informatik@tu.dortmund.de oder über das Feedbackformular auf oh14.de/feedback geschicktwerden.
Menschen, die sich für den FSR aufstellen möchten, stellen sich im Hörsaal auf.Es stellen sich auf:

1. Matthias Schaffartzik
2. Benjamin Richter
3. Lukas Kidin
4. Julian Hankel
5. Jasmin Bruns
6. Hendrik Fuchs
7. Jasmin Selchow
8. Dino Kussy
9. Hendrik Reichenberg
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10. Jennifer Minh-Nguyet Pham
11. Felix Thran
12. David Mehren
13. Yannick Bungers
14. Jonas Zohren
15. Nicolas Lenz

Die Kandidaten wurden zu ihrem Studienabschnitt und ihrer Semesterzahl befragt.
Frage: Gibt es bereits bestimmte Posten, die angestrebt wurden? → Auf der Wochenendtagung wurdebereits besprochen, wer sich für welche Posten interessiert.
Frage: Hat jemand aus dem FSR Interesse an einem Gremium? → Ja, der FSR hat Interesse dieKommunikation zu verbessern. Ob das bedeutet, dass FSRler auch in anderen Gremien vertreten seinwerden kann hier noch nicht bestätigt werden.

Beschluss

Beschlusstext:Die Fachschaftsvollversammlung bestimmt Josef Schneider, Lukas Schröder, Alexander Korn,Philipp Koppenstein und Alexander Becker als Wahlhelfer. Josef Schneider übernimmt den Pos-ten des Wahlleiters.
Mit eindeutiger Mehrheit angenommen.

Die Kadidaten nehmen die Wahl an.
Das Wahlprozedere wird erläutert.

Das Plenum holt sich seine Wahlzettel bei den Wahlhelfern ab.

Die Wahlhelfer nehmen die Urne mit zur Auszählung.

Die Ergebnisse des Logowettbewerbs werden vorgestellt:
11. Platz: C
10. Platz: I
9. Platz: B
8. Platz: D
7. Platz: G
6. Platz: A
5. Platz: J
4. Platz: F
3. Platz: H
2. Platz: E
1. Platz: altes Logo

Die Logos können noch einige Zeit lang unter oh14.de/logowettbewerb eingesehen werden.
Der FSR wird in naher Zukunft die Trostpreise verteilen.
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8 Wahl: Kassenprüfer
Beginn des TOPs: 16:02Es stellen sich Jens Koch, Tim Garstecki und Piet Brömmel als Kassenprüfer für die nächsteAmtsperiode des FSRs zur Verfügung.

Beschluss

Beschlusstext:Die Fachschaftsvollversammlung bestimmt Jens Koch, Tim Garstecki und Piet Brömmel als Kas-senprüfer.
Mit eindeutiger Mehrheit angenommen.

Die Kandidaten nehmen die Wahl an.

9 Bericht: n-Gestirn O-Phase Sommersemester 2019
Beginn des TOPs: 16:05
Jakob Vogt berichtet für das n-Gestirn SoSe 2019 („One Commit“):

• Es gibt nichts mehr zu berichten. Es lief ganz gut, es waren zwischen 40 und 70 Erstis anwesend.
• Zwischenfrage:Wie viel Geld wurde ausgegeben?

– Die genaue Summe weiß Jakob grade nicht, ein genauerer Bericht wird daher per Mailrumgeschickt. Er war leider nicht auf diesen Bericht vorbereitet.

10 Bericht und Wahl: n-Gestirn O-Phase Wintersemester
2019/2020

Beginn des TOPs: 16:07
• Motto: „The Imperial Merge - May the --force be with you“.
• Wird durch den FSR ausgerichtet, weil sich leider kein n-Gestirn finden konnte.

11 Wahl: n-Gestirn Sommersemester 2020
Beginn des TOPs: 16:09

• Die Orga wird durch Benjamin Richter, Jasmin Bruns und Fabian Winter übernommen.
• Das Motto wird sich im Bereich des Cyberpunks bewegen.

Das zukünftige n-Gestirn fühlt sich auf Nachfrage aus dem Plenum der Herausforderung gewachsen.
Beschluss

Beschlusstext:Die Fachschaftsvollversammlung bestimmt Benjamin Richter, Jasmin Bruns und Fabian Winterzum n-Gestirn der O-Phase im Sommersemester 2020.
Mit eindeutiger Mehrheit angenommen.

10



Das n-Gestirn nimmt die Wahl an.

12 Bericht: Orga der KIF 48,0
Beginn des TOPs: 16:16

• Anstehende KIFs: Dresden (47,0), Leipzig (47.5) und dann Dortmund (48,0).
• Die Orga wird zukünftig definitiv viele Helfer brauchen. Das Plenum wird aufgefordert tatkräftig zuunterstützen.
• Das Arbeitsbudget wird voraussichtlich 24.000€ betragen. Hierbei werden voraussichtlich10.000€ vom FSR beigetragen.

13 Bericht: AGs
Beginn des TOPs: 16:24

• Kiosk-AG:

– Es gibt nun regelmäßiger Eis und Sommerware. Ebenso wurde günstig Haribo eingekauft.
• Event-AG:

– Jennifer Pham und Jonas Zohren sind die neuen Vorsitzenden der Event-AG.
• Film-AG:

– Man trifft sich meist projektbezogen. Beispielsweise werden O-Phasen-Filme gedreht.
• Rollenspiel-AG:

– Maximilian Starzinski wurde durch Joshua Kirchberg als Leitung ersetzt.
– Es wurden einige Anschaffungen gemacht und O-Phasen- & Event-Runden veranstaltet.
– Die AG führt ein Logbuch, in dem u.a. auch Einkäufe und Protokolle gelistet sind.

• FOSS-AG:

– Die Treffen finden aktuell montags von 16–18 Uhr statt.
– Die AG ...
– ... war beim 35C3.
– ... war beim Chaospott.
– ... hat sich vom FSR Sticker finanzieren lassen.

• GameDev-AG:

– Arbeiten an Spielen und treffen sich aktuell dienstags von 14–16 Uhr und donnerstags von12–14 Uhr.
• Hardware-AG:

– Die AG wird seit neustem von Louis Radtke geleitet.
– Der FSR hat Lötstationen und Material für Workshops finanziert.
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– Ein zukünftiger Arduino-Workshop wird bereits geplant.
– Man trifft sich aktuell immer Donnerstag Abend auf dem Fachschaftsflur.

• Koch-AG:

– Kochen regelmäßig gemeinsam und mit selbstfinanzierten Zutaten auf dem Fachschaftsflur.
• Kolloquien-AG:

– Jakob übernimmt die Organisation der AG.
• Toilettenbiber:

– Hendrik veröffentlich halbwegs regelmäßig den Toilettenbiber - Infos rund um die Fachschaftim DinA4-Format.
• Brettspiel-AG:

– Es werden Donnerstag Abend gemeinsam auf dem Fachschaftsflur Spiele gespielt.

14 Sonstiges
Beginn des TOPs: 16:48

Schnupperuni
Alexandra Clodt und Joshua Kirchberg berichten für die Schnupperuni:

• Angebot für SchülerInnen sich das Studentenleben besser anzuschauen.
• Schülerinnen setzen sich eine Woche lang in Informatikvorlesungen.
• Es wird noch Unterstützung vorangig durch Studentinnen gebraucht, die sich in den Herbstferienmit Schülerinnen zusammensetzen würden, um denen das Unileben näherzubringen.
• Außerdem werden auch noch Betreuerinnen gebraucht, die Schülerinnen über den Tag betreuen.
• Sprecht Alexandra und Joshua demnächst mal an, falls ihr Interesse habt.

15 Verkündung der FSR-Wahl-Ergebnisse
Beginn des TOPs: 16:52
Josef Schneider verkündet, dass alle Kandidaten erfogreich in den FSR gewählt wurden.
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Person Ja Nein EnthaltungMatthias Schaffartzik 39 26 12Benjamin Richter 68 5 4Lukas Kidin 45 17 15Julian Hankel 47 18 12Jasmin Bruns 46 19 12Hendrik Fuchs 46 18 13Jasmin Selchow 59 7 11Dino Kussy 57 11 9Hendrik Reichenberg 62 6 9Jennifer Minh-Nguyet Pham 64 7 6Felix Thran 50 13 14David Mehren 71 5 1Jonas Zohren 61 8 8Nicolas Lenz 71 3 3
Alle Kandidaten nehmen die Wahl in den FSR an.

Im Anschluss an die FVV gibt es ein Kuchen für die Anwesenden.

17:02 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.

13


	Formalia und Tagesordnung
	Bericht: FSR
	Bericht: Kassenprüfer
	Entlastung des FSR
	Wahl: Neues Fachschaftslogo
	Bericht: Gremien
	Wahl: FSR
	Wahl: Kassenprüfer
	Bericht: n-Gestirn O-Phase Sommersemester 2019
	Bericht und Wahl: n-Gestirn O-Phase Wintersemester 2019/2020
	Wahl: n-Gestirn Sommersemester 2020
	Bericht: Orga der KIF 48,0
	Bericht: AGs
	Sonstiges
	Verkündung der FSR-Wahl-Ergebnisse

